

Condition féminine Canada

Le soutien de Condition féminine Canada (CFC) à plusieurs priorités relative aux relations hommes-femmes comprend l'engagement d'éliminer la violence systémique contre les enfants. Par l'entremise de sa participation à l'Initiative de lutte contre la violence familiale, CFC accorde une assistance financière à l'Alliance des cinq centres de recherche sur la violence dans le but de formuler des recommandations relativement à une stratégie nationale de prévention de la violence et de protection des petites filles.

CFC a également travaillé en partenariat avec l'Agence canadienne de développement international et l'organisation Kids Friendly à Vancouver, en Colombie-Britannique, pour piloter un projet intersectoriel ayant pour thème *Stolen Innocence: A National Education Campaign Against the Commercial Sexual Exploitation of Children* (de novembre 1998 à août 1999). Un comité directeur national composé de représentants de chacun des secteurs ciblés est en train de définir une stratégie pour rehausser la sensibilisation de la population, éduquer le secteur canadien du voyage et du tourisme, et améliorer la mise en commun des informations et des ressources.

Le Sommet international des jeunes exploités sexuellement a eu lieu à Victoria, en Colombie-Britannique, en mars 1998, pour fournir un forum aux victimes d'agressions sexuelles. Par suite du Sommet, une Déclaration et un Plan d'action ont été élaborés. Le Sommet a également donné lieu au lancement d'une initiative intitulée *Out from the Shadows and Into the Light*, qui bénéficie d'un financement provenant du Programme de partenariat pour la prévention du crime et de Justice Canada. Cette initiative vise à combattre l'exploitation sexuelle à des fins commerciales des petites filles et des garçons en accroissant la sensibilisation de la population aux réalités des problèmes que vivent ces jeunes, en les aidant à quitter le commerce du sexe et en dissuadant les jeunes d'y entrer. Les travaux menés à ce jour dans la foulée de l'initiative *Out from the Shadows and Into the Light* a débouché sur l'élaboration de réactions communautaires en vue de la prévention de l'exploitation sexuelle des enfants.

En accordant des crédits depuis l'année financière 1997-1998 à l'Alliance des cinq centres de recherche, CFC soutient également l'initiative RESOLVE pour l'examen des programmes novateurs à l'endroit des enfants et des jeunes qui se livrent à la prostitution. RESOLVE a, dans le cadre de la phase 2 de ses travaux, entrepris un examen juridique de la détention de jeunes filles victimes de la prostitution, ainsi que l'étude des diverses capacités juridiques des lois provinciales sur le bien-être des enfants, le droit criminel et d'autres lois portant sur cette question.

Le gouvernement du Canada étudie actuellement des moyens d'établir des mécanismes de soutien, comme la réinsertion, le counselling, l'éducation et la formation, de manière à ce que les jeunes, particulièrement les filles, puissent réintégrer leur collectivité et la population active. Une partie des travaux de l'Alliance des cinq centres de recherche comprend des recherches fondées sur la collectivité qui déboucheront sur des recommandations dans ce domaine.